



9./10. März, Ausbildung SC-THT

Ausbildungswochenende 2013

Die KTW dankt der SC OG Zürich-Glattal
für die Gastfreundschaft und für die
herrliche Bewirtung. Sandra Altorfer

Tierarzt Dr. med. vet. Benjamin Möller informiert sehr praxisbezogen über Zoonosen, Parasiten und Impfungen und hält die allgemeinen Hygiene- und Vorsichtsmassnahmen im Hinblick auf die bevorstehenden Einsätze fest.



Für die diesjährige Therapiehundebildung sind 17 Hunde verschiedenster Rassen gemeldet, welche intensiv auf die Ausbildungswoche in Meiringen vorbereitet werden.

Hundeführerinnen und ihre Hunde werden mit dem Rollstuhl vertraut gemacht und starten erste Gehversuche an diesem Gerät.



Noch etwas unsicher harren die Hundeführerinnen der Dinge, die da kommen werden.



Teamtrainerin Sandra Groner instruiert am Rollator.



Eine fremde Person an Krücken zu begleiten, macht neugierig.



Noch ungewohnt ist das Überqueren eines Steges, wenn dies noch nie geübt wurde.



Nachdem Teamtrainerin Esther Mächler den Einsatz der 2. Leine erklärt hat, wird zusammen mit dem Hund geübt. In der Regel tun sich die Hundeführer schwerer mit den verschiedenen Leinen als die Hunde.



Das Führen an loser Leine und Stehenbleiben auf Kommando ist eine Übung für fortgeschrittene Teams.



Langsam und Tritt für Tritt muss die Treppe hoch gestiegen werden.



Teamtrainer Hanspeter Gubler fasst zusammen.



Ein Therapiehund darf auch bei einer steilen Treppe die Stufen nicht überspringen.



Nach zwei Trainingstagen entlassen wir Hunde und Hundeführerinnen mit vielen neuen Eindrücken.